

Bezirksratsfrau Kramarek

(Anfrage Nr. 15-2321/2003)

Bemühungen zur Errichtung einer Uhr im Bereich des Thie / Bemerode Kronsberg

In der Februar-Sitzung dieses Jahres, wurde von Seiten der CDU-Fraktion die Errichtung einer Uhr am Thie angeregt. Die Verwaltung wurde gebeten, mit finanzieller Hilfe eines oder mehrerer städtischer Unternehmen (z.B. der Sparkasse), solch eine Uhr auf dem Thie zu errichten, bzw. an einem der vorhandenen Gebäude zu installieren.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

- 1) Wie ist der derzeitige Stand der Bemühungen ?
- 2) Wieviele Sponsoren haben sich bisher für dieses Projekt gefunden ?
- 3) Wurden von Seiten der Stadt mögliche Umsetzungen und nötige Kosten für dieses Vorhaben ermittelt ?

Hannover / 29.10.2003